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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E QUINZE DO 

CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 

 

Aos vinte e um dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, às quatorze horas, na Sala de 1 

Reuniões dos Conselhos Superiores, reuniu-se o Conselho Universitário – CONSUNI da 2 

Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do Reitor José de 3 

Arimatea de Matos, para deliberar sobre a pauta da terceira Reunião Ordinária de dois mil e 4 

quinze. Estiveram presentes os Conselheiros representantes docentes Ady Canário de Souza 5 

Estevão, André Moreira de Oliveira, Antônio Jorge Soares, Carmelindo Rodrigues da 6 

Silva, Daniel Freitas Freire Martins, Francisco Edcarlos Alves Leite, José Domingues 7 

Fontenele Neto, José Flávio Timóteo Júnior, Luciana Angélica da Silva Nunes, Ludimilla 8 

Carvalho Serafim de Oliveira, Marta Lígia Pereira da Silva, Rita Diana de Freitas Gurgel, 9 

Rodrigo Nogueira de Codes, Rui Sales Júnior, Shirlene Kelly Santos Carmo, Stefeson 10 

Bezerra de Melo, Subênia Karine de Medeiros, Wildoberto Batista Gurgel e Manoel 11 

Quirino da Silva Júnior; os representantes discentes Gabriela Oliveira de Souza e Igor 12 

Mendonça Viana; e os representantes técnico-administrativos Francimar Honorato dos 13 

Santos, Giorgio Mendes Ribeiro e Thiago Henrique Gomes Duarte Marques; Conselheiros 14 

com faltas justificadas: representantes docentes Nilza Dutra Alves e Jacimara Villar Ferbeloni; 15 

representante discente Silvio Roberto Fernandes Nogueira; e representantes da comunidade 16 

Edilson Gonzaga de Souza Júnior e Lemuel Rodrigues da Silva. PAUTA: Primeiro ponto: 17 

Discussão e aprovação das Atas das seguintes reuniões: segunda Reunião Ordinária de dois 18 

mil e quinze; Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre solicitação de renovação de 19 

afastamento da servidora docente Ítalla Medeiros Bezerra; Terceiro ponto: Apreciação e 20 

deliberação sobre solicitação de alteração da data de afastamento do servidor docente Elton 21 

Lúcio de Araújo. Quarto ponto: Apreciação do relatório semestral das atividades da Ouvidoria 22 

da UFERSA, encaminhado por meio do Memorando Eletrônico Número quatro, de dois mil e 23 

quinze, da Ouvidoria; Quinto ponto: Criação de Comissão para realizar a eleição para 24 

Coordenador e Vice-Coordenador dos seguintes cursos: Engenharia Mecânica – Câmpus 25 

Mossoró, encaminhado por meio do Memorando Eletrônico Número cento e cinquenta, de dois 26 

mil e quinze, da PROGRAD; e Letras Libras – Câmpus Caraúbas, encaminhado por meio do 27 

Memorando Eletrônico Número oitenta e nove, de dois mil e quinze, de Caraúbas. Sexto 28 

ponto: Apreciação e deliberação sobre Relatório Anual de Atividades de Auditoria Interna – 29 

RAINT, exercício dois mil e quatorze, encaminhado por meio do Memorando Eletrônico Número 30 

quarenta e um, de dois mil e quinze, da AUDINT. Sétimo ponto: Apreciação e deliberação 31 

sobre Minuta de Decisão que delega à Pró-Reitoria de Graduação a atribuição de instituir as 32 

comissões para escolha do Coordenador e Vice-Coordenador dos cursos de graduação, 33 

encaminhado por meio do Memorando Eletrônico Número cento e cinquenta e três, de dois mil 34 
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e quinze, da PROGRAD. Oitavo ponto: Apreciação e deliberação sobre Minuta de Resolução 35 

que cria a medelha “Professor Jerônimo Vingt-un Rosado Maia” e o Diploma de “Mérito 36 

Administrativo”; define critérios para suas concessões e dos Títulos Honoríficos, no âmbito da 37 

UFERSA, encaminhado por meio do Memorando Eletrônico Número sete, de dois mil e quinze, 38 

da REITORIA. Nono ponto: Apreciação e deliberação sobre Código de Ética da UFERSA. 39 

Décimo ponto: Outras ocorrências. Tendo constatado quórum legal, o Presidente do Conselho 40 

José de Arimatea de Matos declarou aberta a reunião, fez a leitura da pauta e a colocou em 41 

discussão. A Conselheira Luciana Angélica da Silva Nunes propôs inclusão de ponto de 42 

pauta, que tratava da alteração do Anexo primeiro da Resolução CONSUNI/UFERSA Número 43 

sete, de dois mil e treze, acrescentando os pesos para as áreas de domínio das provas do 44 

Exame Nacional do Ensino Médio - ENEM dos cursos de Arquitetura e Urbanismo e de 45 

Tecnologia da Informação com entrada pelo Sistema de Seleção Unificada - SiSU. O 46 

Conselheiro Antônio Jorge Soares propôs retirada do ponto seis da pauta. A proposta foi 47 

votada e aprovada por vinte e dois votos favoráveis e duas abstenções. O Conselheiro Thiago 48 

Henrique Gomes Duarte Marques propôs inclusão de dois pontos de pauta: eleição de 49 

Coordenadores e Vice-Coordenadores dos cursos de Arquitetura e Urbanismo, Bacharelado 50 

em Tecnologia da Informação e Engenharia Ambiental e Sanitária; e processos de afastamento 51 

de servidores docentes. O Conselho discutiu sobre a pauta e decidiu que a Reunião trataria 52 

dos pontos primeiro, segundo, terceiro, quarto, quinto, nono e décimo; e que os demais pontos 53 

seriam encaminhados para uma reunião extraordinária. Os Conselheiros decidiram que o ponto 54 

proposto pela Conselheira Luciana Angélica da Silva Nunes entraria em pauta, devido a sua 55 

urgência de aprovação pelo Conselho. A proposta do Conselheiro Thiago Henrique Gomes 56 

Duarte Marques foi retirada e encaminhada para a próxima reunião extraordinária do Conselho. 57 

Com as alterações, a nova pauta, com os pontos primeiro, segundo, terceiro, quarto, quinto, 58 

nono, décimo e a proposta da Conselheira Luciana Angélica da Silva Nunes, que passou a ser 59 

o sexto ponto de pauta, foi colocada em votação e foi aprovada por vinte e três votos 60 

favoráveis e uma abstenção.  PRIMEIRO PONTO. O Presidente do Conselho José de 61 

Arimatea de Matos colocou as atas em votação. A ata da segunda reunião ordinária de dois 62 

mil e quinze foi aprovada por nove votos favoráveis e treze abstenções. A ata da sétima 63 

reunião extraordinária de dois mil e quinze foi aprovada por onze votos favoráveis e onze 64 

abstenções. A ata da oitava reunião extraordinária de dois mil e quinze foi aprovada por onze 65 

votos favoráveis e doze abstenções. A ata da décima reunião extraordinária de dois mil e 66 

quinze foi aprovada por onze votos favoráveis e doze abstenções. SEGUNDO PONTO. O 67 

Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos colocou o ponto em discussão. O ponto 68 

não gerou discussão e foi votado e aprovado por vinte e dois votos favoráveis e duas 69 

abstenções.  O Conselheiro Rui Sales Júnior propôs que os processos de afastamento 70 

fossem encaminhados à pasta das reuniões somente com os despachos necessários, dos 71 
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departamentos, e que caso algum Conselheiro quisesse consultar todo o processo, procurasse 72 

a Secretaria dos Órgãos Colegiados, pois os processos estariam disponíveis para qualquer 73 

consulta. A proposta foi votada e aprovada por vinte e três votos favoráveis e uma abstenção.  74 

TERCEIRO PONTO. O ponto não gerou discussão e foi votado e aprovado por vinte e três 75 

votos favoráveis e uma abstenção. QUARTO PONTO. O Presidente do Conselho José de 76 

Arimatea de Matos convidou o Ouvidor da UFERSA, o servidor Antônio Wilton de Morais 77 

Júnior, que prestou esclarecimentos e tirou dúvidas dos Conselheiros sobre o ponto. Os 78 

Conselheiros elogiaram o trabalho da Ouvidoria e o Conselheiro Igor Mendonça Viana sugeriu 79 

que a Ouvidoria fizesse um trabalho de aproximação com os Departamentos, para que os 80 

discentes se sentissem mais seguros para realizar denúncias ou reclamações. O Presidente do 81 

Conselho José de Arimatea de Matos agradeceu a presença do servidor Antônio Wilton de 82 

Morais Júnior e deu continuidade a pauta.  QUINTO PONTO. O ponto não gerou discussão e 83 

foi votado e aprovado por unanimidade.  SEXTO PONTO. O Presidente do Conselho José de 84 

Arimatea de Matos colocou o ponto em discussão. O Conselho discutiu sobre os pesos 85 

estabelecidos para as áreas de conhecimento e alguns Conselheiros tiveram dúvidas quanto 86 

ao critério definido para a determinação desses pesos. A Conselheira Luciana Angélica da 87 

Silva Nunes disse que o Conselho deveria considerar o estudo feito pela comissão que definiu 88 

os pesos e que, em outro momento, o Conselho poderia discutir acerca dos pesos 89 

estabelecidos para os cursos apresentados na pauta e para os outros cursos da UFERSA. O 90 

ponto foi votado e aprovado por dezenove votos favoráveis e cinco abstenções. NONO 91 

PONTO. O Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos colocou o ponto em 92 

discussão. O Conselheiro Wildoberto Batista Gurgel propôs a seguinte redação para o 93 

preâmbulo: “Dispõe sobre o Código de Ética Pública da Universidade Federal Rural do Semi-94 

Árido”. O Conselheiro Francimar Honorato dos Santos propôs a seguinte redação para o 95 

preâmbulo: “Dispõe sobre o Código de Ética Profissional do Servidor Público da Universidade 96 

Federal Rural do Semi-Árido”. As propostas foram colocadas em votação. A proposta do 97 

Conselheiro Wildoberto Batista Gurgel obteve oito votos favoráveis; a proposta do Conselheiro 98 

Francimar Honorato dos Santos foi aprovada e obteve nove votos favoráveis; a votação das 99 

propostas obteve cinco abstenções de votos. O Conselheiro Wildoberto Batista Gurgel 100 

propôs supressão do inciso treze do Artigo quarto. O Conselheiro Antônio Jorge Soares 101 

propôs a seguinte redação para o inciso treze do Artigo quarto: “apresentar-se embriagado no 102 

serviço”. As propostas foram colocadas juntas em votação e obtiveram, cada uma, nove votos 103 

favoráveis. Com o empate, o Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos abriu 104 

espaço para que cada Conselheiro fizesse a defesa de suas propostas e as colocou 105 

novamente e votação. A proposta do Conselheiro Wildoberto Batista Gurgel obteve nove votos 106 

favoráveis e foi aprovada. A proposta do Conselheiro Antônio Jorge Soares não foi aprovada e 107 

obteve sete votos favoráveis. A votação das propostas obteve cinco abstenções. O Conselheiro 108 
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Thiago Henrique Gomes Duarte Marques propôs inclusão de parágrafo único, para o Artigo 109 

sexto, com a seguinte redação: “A designação da referida Comissão levará em consideração, 110 

no mínimo, uma indicação de cada entidade representativa de classe”. A Conselheira Luciana 111 

Angélica da Silva Nunes propôs inclusão de parágrafo único, para o Artigo sexto, com a 112 

seguinte redação: “A designação da referida Comissão levará em consideração a presença de 113 

membros servidores docentes e técnico-administrativos”. As propostas foram colocadas juntas 114 

em votação. A proposta do Conselheiro Thiago Henrique Gomes Duarte Marques não foi 115 

aprovada e obteve seis votos favoráveis. A proposta da Conselheira Luciana Angélica da Silva 116 

Nunes foi aprovada por treze votos favoráveis. A votação das propostas obteve duas 117 

abstenções de votos. Os Conselheiros Antônio Jorge Soares e Stefeson Bezerra de Melo 118 

propuseram trazer o inciso onze, do Artigo onze, para o Artigo oitavo, como inciso sexto, com a 119 

seguinte redação: “encaminhar a decisão e o respectivo procedimento de apuração de desvio 120 

de conduta ética à Comissão de Ética Pública da Presidência da República, para as 121 

providências pertinentes”. A proposta foi votada e aprovada por seis votos favoráveis, dois 122 

contrários e doze abstenções. O Conselheiro Wildoberto Batista Gurgel propôs supressão do 123 

parágrafo terceiro do Artigo dezessete. A proposta foi votada e aprovada por unanimidade.  O 124 

Conselheiro Wildoberto Batista Gurgel propôs supressão do Artigo vinte e dois. A proposta foi 125 

votada e aprovada por vinte e dois votos favoráveis e duas abstenções. Por fim, o ponto foi 126 

colocado em votação e o Código de Ética Profissional do Servidor Público da Universidade 127 

Federal Rural do Semi-Árido foi aprovado por unanimidade. DÉCIMO PONTO. Os Conselheiros 128 

que iniciaram o seus mandatos, na presente reunião, agradeceram pelas mensagens de “boas-129 

vindas” recebidas dos Conselheiros veteranos. A Conselheira Gabriela Oliveira de Souza 130 

agradeceu ao Departamento de Agrotecnologia e Ciências Sociais - DACS e a Reitoria pelo 131 

apoio à participação dos discentes na Assembleia Nacional dos Estudantes Livres – ANEL. O 132 

Conselheiro José Flávio Timóteo Júniors sugeriu acrescentar, ao Calendário Acadêmico, os 133 

“Jogos Intercâmpus” da UFERSA. Nada mais havendo a discutir, o Presidente do Conselho 134 

José de Arimatea de Matos agradeceu a presença de todos os Conselheiros e deu por 135 

encerrada a reunião. E eu, Cibelle dos Santos Carlos, Secretária ad hoc, lavrei a presente 136 

Ata, que após lida e aprovada sem emendas, na reunião do dia sete de agosto de dois mil e 137 

quinze, segue assinada pelo Presidente do CONSUNI, pelos demais Conselheiros presentes a 138 

esta reunião e por mim. xxxxxxxxxxxxxxxxxx  139 

Presidente: 140 

José de Arimatea de Matos ______________________________________________________  141 

Representantes docentes: 142 

Ady Canário de Souza Estevão ___________________________________________________  143 

André Moreira de Oliveira _______________________________________________________  144 

Antônio Jorge Soares ___________________________________________________________  145 
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Carmelindo Rodrigues da Silva ___________________________________________________  146 

Daniel Freitas Freire Martins _____________________________________________________  147 

Francisco Edcarlos Alves Leite ___________________________________________________  148 

José Domingues Fontenele Neto __________________________________________________  149 

José Flávio Timóteo Júnior ______________________________________________________  150 

Luciana Angélica da Silva Nunes __________________________________________________  151 

Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira _____________________________________________  152 

Marta Lígia Pereira da Silva ______________________________________________________  153 

Rita Diana de Freitas Gurgel _____________________________________________________  154 

Rodrigo Nogueira de Codes ______________________________________________________  155 

Rui Sales Júnior _______________________________________________________________  156 

Shirlene Kelly Santos Carmo _____________________________________________________  157 

Stefeson Bezerra de Melo _______________________________________________________  158 

Subênia Karine de Medeiros _____________________________________________________  159 

Wildoberto Batista Gurgel _______________________________________________________  160 

Manoel Quirino da Silva Júnior ___________________________________________________  161 

Representantes discentes: 162 

Gabriela Oliveira de Souza ______________________________________________________  163 

Igor Mendonça Viana ___________________________________________________________  164 

Representantes técnico-administrativos: 165 

Francimar Honorato dos Santos __________________________________________________  166 

Giorgio Mendes Ribeiro  _________________________________________________________  167 

Thiago Henrique Gomes Duarte Marques ___________________________________________  168 

Secretária ad hoc: 169 

Cibelle dos Santos Carlos _______________________________________________________  170 


